
COMUNICADO A LOS SOCIOS 
 

En respuesta a un escrito que circula por nuestra sociedad, al que solo hemos tenido acceso 

por su difusión en varios grupos de WhatsApp, y en vista de que nos parece sumamente 

malintencionado y falto de veracidad, a esta Junta Directiva le gustaría informar a los socios 

de los siguientes aspectos: 

 

En primer lugar, todas las obras que se han realizado se ajustan al presupuesto que marcan 

nuestros estatutos, con varios presupuestos alternativos y buscando siempre ofrecer un 

mejor servicio a los socios ampliando la oferta de actividades o mejorando las ya existentes, 

todo ello con total transparencia tal y como ha corroborado la Comisión Revisora de Cuentas. 

Además nuestro patrimonio social y nuestra posición económica ha mejorado notablemente 

desde el año 2019, aún con todas las inversiones realizadas, siendo clara prueba de una 

mejora y control de la gestión diaria de nuestras instalaciones. 

 

En segundo lugar, como todos los usuarios de las instalaciones pueden comprobar, somos 

cada vez más los socios que “subimos” a disfrutar de ellas, por tanto, hemos considerado que 

se necesitan ampliar las zonas verdes arboladas para poder disfrutar de ellas en veranos 

venideros. Así pues, se ha optado por arbolar una parte del campo de entrenamiento de 

fútbol, pero en ningún caso con merma de la superficie destinada a entrenamiento, pues 

hemos procedido a iluminar el campo de fútbol 11 y que así se pueda utilizar en una franja 

horaria mucho mayor, puesto que hasta ahora en invierno no se podía utilizar más allá de las 

18:00 h. 

 

También nos gustaría informar de que el foso de saltos permanece cerrado porque tiene un 

daño estructural que hace imposible un uso seguro para los bañistas, para lo cual ya se ha 

solicitado una valoración, así mismo, las autoridades sanitarias desaconsejan su apertura en 

su estado actual.  

 

Además, se ha reforzado la plantilla de cara al verano, con la incorporación de 2 trabajadores 

de plantilla y 5 de empresas externas para cubrir las necesidades de limpieza y 

mantenimiento. 

 

Esta Junta Directiva al completo, está trabajando por y para nuestra CASA DE ASTURIAS, y 

tomando decisiones en consenso, tal y como ha hecho siempre desde que se formó. 

 

Somos conscientes de que nuestra sociedad es muy grande y con intereses muy variados, 

pero nuestra intención es siempre mejorar los servicios que hay a disposición del socio, 

buscando un beneficio general sobre el particular.  

Estamos siempre a disposición del socio para recibir sugerencias o propuestas, e intentamos 

velar porque en nuestras instalaciones reine la buena armonía, el respeto y…. la diversión. 
       

  

                                BUEN VERANO 

Atentamente, la Junta Directiva 


